

fête, qu'aux personnes munies d'un permis du président d'une Commission ou d'un chef de service.

Il est aussi

*Résolu:* D'autoriser le surintendant de l'Hôtel de Ville à aménager le bureau de l'Hygiène de façon à ce que les personnes ayant à faire à ce bureau entrent par une porte qui sera ouverte à l'angle Nord-est de l'Hôtel de Ville et n'aient pas à traverser tout l'édifice.

Il est aussi

*Résolu:* De prier la Commission de la Voirie de faire construire un trottoir pour faciliter l'accès de l'Hôtel de Ville par le bureau de l'Hygiène, rue Gosford.

4.—Les deux soumissions suivantes sont ouvertes pour la fourniture et la pose d'un filtre dans la cave de l'Hôtel de Ville:

J. W. Harris Co., Ltd. . . . .	\$475
O.-V.-A. Emond. . . . .	460

*Résolu:* De prier le surintendant de préparer un rapport sur ces deux soumissions.

5.—Etant soulevée la question des changements à effectuer dans la disposition des bureaux de l'étage supérieur de l'Hôtel de Ville, il est

*Résolu:* De prier le contrôleur de la Ville de préparer un rapport relatant en vertu de quelle autorité le docteur McKay tient bureau à l'Hôtel de Ville, quel montant la Ville octroie à l'institution du docteur McKay et qui retire présentement cette allocation?

6.—Soumise une lettre du commissaire des Incendies, demandant un porte-manteau et un banc pour son bureau. Sur proposition de M. l'échevin Lévy, il est

*Résolu:* D'acquiescer à cette demande.

7.—Soumis et lu un rapport du surintendant de l'Hôtel de Ville produisant un état des crédits supplémentaires requis pour travaux et réparations à l'édifice de l'Hôtel de Ville (\$12,120).

Renvoyé à la sous-commission de l'Hôtel de Ville.

"GAZETTE MUNICIPALE"

8.—Soumis et lu un rapport du contrôleur de la Ville, demandant que les abonnements à la *Gazette Municipale* soient pris de façon à échoir à des dates déterminées.

Renvoyé à la sous-commission de la *Gazette Municipale*.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

9.—Soumise une réquisition de l'inspecteur de la Ville, demandant un dactylographe "Remington". Renvoyée à la Commission de la Voirie.

10.—Soumise et lue une lettre de M. Jos. Charlebois, dessinateur, attirant l'attention de la Commission sur le fait qu'il a vendu à la Ville, pour l'usage exclusif de la Ville, 1,000 exemplaires d'une carte qu'il a dessinée, et que la Ville lui cause du préjudice en revendant ces cartes.

*Résolu:* De prier le contrôleur de la Ville et le commis des Impressions et de la Papeterie de préparer un rapport sur les conditions de la vente de ces cartes par M. Charlebois à la Ville.

11.—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission d'Hygiène et de Statistiques, demandant de faire imprimer 10,000 exemplaires d'un traité d'hygiène intitulé "Comment prendre soin des bébés." Question différée.

12.—Soumise et lue une lettre de M. Philibert Drouin, représentant la "Canada Office Supply Co.", demandant à la Commission de lui accorder une partie de son patronage.

*Résolu:* D'autoriser le commis des Impressions et de la Papeterie à placer le nom de la "Canada Office Supply Co." sur la liste des maisons auxquelles s'approvisionne le département.

13.—Soumis et lu un rapport du sous-greffier de la Ville, appuyant sa réquisition de deux dactylographes "Underwood".

Après une longue discussion sur la valeur et les prix respectifs des machines "Underwood" et "Remington",

M. l'échevin DeSerres  
*Propose:* D'acheter deux machines "Remington" pour le greffe de la Ville.

M. l'échevin Giroux propose en  
*Amendement:* Que, vu la demande expresse de machines "Underwood" par les employés du greffe de la Ville, l'on achète une machine "Underwood" et une machine "Remington" pour ce département.

the chairman of a Committee or from the head of a department.

It was also

*Resolved:* That the City Hall superintendent be authorized to arrange so as to allow persons, having business with the Hygiene office, to enter by the North-eastern corner of the City Hall, and not be obliged to cross the whole building.

It was also

*Resolved:* That the Road Committee be asked to lay a sidewalk in order to facilitate the access to the City Hall by the Hygiene Office, on Gosford street.

4.—The two following tenders for the supplying and installing of a filter, in the cellar of the City Hall, were then opened:

J. W. Harris Co., Ltd. . . . .	\$475
O. V. A. Emond. . . . .	460

*Resolved:* That the superintendent be requested to report on said tenders.

5.—The matter of changing the location of offices on the top flat of the City Hall, being brought up, it was

*Resolved:* That the City comptroller be requested to report, stating in virtue of what authority Dr McKay held an office in the City Hall, what amount was paid by the City to said institution, and who now draws the amount?

6.—Submitted a letter from the Fire Commissioner asking that a cloak-stand and a bench, be placed in his office. On motion of Ald. Lévy, it was

*Resolved:* To grant said request.

7.—Submitted and read a report from the City Hall superintendent, filing a list of supplementary appropriations required for works and repairs to be made to the City Hall building (\$12,120).

Referred to the sub-committee *re* City Hall.

"MUNICIPAL GAZETTE"

8.—Submitted a report from the City comptroller asking that subscriptions to the *Municipal Gazette* be taken so as to expire on fixed dates.

Referred to the sub-committee *re* *Municipal Gazette*.

PRINTING AND STATIONERY

9.—Submitted a requisition from the City surveyor asking for a Remington typewriter.

Referred to the Road Committee.

10.—Submitted and read a letter from Mr. Jos. Charlebois, draughtsman, drawing the attention of the Committee to the fact that he had sold the corporation for its exclusive use, 1,000 copies of a map which he had drawn, and that the City would cause him loss by selling said maps.

*Resolved:* That the City comptroller, and the Printing and Stationery clerk, be instructed to report as to the conditions made with the City anent the sale of said maps by Mr. Charlebois.

11.—Submitted and read an extract from the minutes of the Hygiène and Statistics Committee, asking that 10,000 copies be printed of a work on hygiene, entitled: "How to take care of a baby".

Consideration deferred.

12.—Submitted and read a letter from Philibert Drouin, representing the Canaaa Office Supply Co., asking the Committee that he be given a share of the department's patronage.

*Resolved:* That the Printing and Stationery clerk be authorized to inscribe the name of the Canada Office Supply Co., on the list of firms supplying the department.

13.—Submitted and read a report from the asst.-City clerk in support of application, he had previously filed, to purchase underwood typewriters.

After a lengthy discussion upon the value, and respective prices of the Underwood and Remington machines, Ald. DeSerres

*Moved:* That two "Remington" machines be purchased for the City clerk's office.

Ald. Giroux moved in

*Amendment:* That, whereas the demand specified two "Underwood" machines, an Underwood and a Remington be purchased for the City clerk's office.